
 

 

Anfrage in der Fragestunde an Herrn Stadtrat Kurt Hohensinner, eingebracht in der 

Gemeinderatssitzung vom 22. September 2022 von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher 

 

 

Sehr geehrter Herr  

Stadtrat 

Kurt Hohensinner 

Rathaus 

8011 Graz 

 

Graz, am 20. September 2022 

 

 

Betreff: Schließung Kinderkrippen 

                 Fragestunde 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 

 

Aus den Medien wurde bekannt, dass sich die Trägerorganisationen GIP und WIKI mit der zuständigen 

Abteilung der Stadt Graz getroffen haben, um die Stadt über die aktuelle Situation zu informieren. 

Sowohl Kinderkrippen als auch Kindergärten sind von Kürzungen und Schließungen betroffen.  

 

Die beiden Organisationen bemühten sich, dass man Kindern von Alleinerziehenden als auch von 

Eltern, die beide berufstätig sind, einen Platz anbieten kann. Da das Problem aber noch immer präsent 

ist, stehen Eltern momentan weiterhin vor einer ungewissen Situation, was die künftige Planung ihrer 

Kinderbetreuung betrifft.  

 

Für diese Familien ist diese ungewisse Situation eine Katastrophe und oft nicht lösbar. Nicht immer 

können Familienangehörige einspringen oder andere eventuell weiter entfernte Gruppen besucht 

werden. Selbst eine Halbtagsbetreuung führt oft schon zu massiven Problemen im familiären 

Zeitmanagement.  

 

 

Daher ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs 

nachstehende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 

 

 

Welche Maßnahmen sind hinsichtlich der aktuellen Situation sowie auch zur nachhaltigen 

Problemlösung geplant? 


